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第 1回印西市教育振興基本計画策定委員会 会議録 

会 議 名 第 1回印西市教育振興基本計画策定委員会 

日 時 令和３年７月 27日（火） 午後２時 00分から午後３時 45 分まで 

場 所 印西市役所庁舎別館１階 農業委員会会議室 

出 

席 

者 

氏 

名 

委 員 
加藤委員（委員長）、井上委員(副委員長)、内田委員、岡田委員、長岡委員 

髙城委員、三城委員、一島委員、塩田委員、石川委員 

事 務 局 

大木教育長 髙橋教育部長 

教育総務課 坂巻課長、五代課長補佐、荒川係長、浅野主査補、金丸主任主事 

ジャパン総研 竹澤 

欠 席 者 氏 名 なし 

傍 聴 １名 

議 題 

１ 開 会 

２ 委嘱状交付 

３ 教育長挨拶 

４ 委員紹介・事務局紹介 

５ 委員長及び副委員長選出 

６ 議題  

（1）印西市教育振興基本計画基本方針について 

（2）計画策定スケジュールについて 

(3) 骨子案について 

(4) その他 

７ その他 

８ 閉会 

配 付 資 料 名 

資料１ 第２期印西市教育振興基本計画【令和４年度～７年度】策定方針 

資料２ 印西市教育振興基本計画策定スケジュール 

資料３ 第２期印西市教育振興基本計画骨子案 

 

（五代課長補佐が進行、会議について説明、傍聴１名の報告、配布資料確認） 

 

議 事 

 

１ 開会 

 

２ 委嘱状交付 

（教育長より委員に委嘱状交付） 

 

３ 教育長挨拶 

 

４ 委員紹介・事務局紹介 
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（名簿順に各委員が自己紹介、事務局及びコンサルが自己紹介） 

 

５ 委員長及び副委員長選出 

（委員より事務局案との意見があり、委員長に加藤委員、副委員長に井上委員に決定） 

 

６ 議題 

（加藤委員長挨拶） 

（議事録署名人を井上委員に指名） 

 

（1）印西市教育振興基本計画基本方針について 

（「資料１ 第２期印西市教育振興基本計画【令和４年度～７年度】策定方針」により事務局が

説明） 

 

委員長：ご意見、ご質問等はあるか。 

（委員の意見等は特になし） 

 

（2）計画策定スケジュールについて 

（「資料２ 印西市教育振興基本計画策定スケジュール」により事務局が説明） 

 

委員長： ご意見、ご質問等はあるか。 

（委員の意見等は特になし） 

 

（3）骨子案について 

（「資料３ 第２期印西市教育振興基本計画骨子案」により事務局が説明） 

 

委員長： Ｐ．４までで、ご意見、ご質問等はあるか。 

委員：教育大綱と教育振興基本計画との関連が明確になっていないのではないか。 

事務局：教育大綱の基本目標が、教育振興基本計画のＰ．13、基本目標に反映されている。 

委員長： Ｐ．５以降で、ご意見、ご質問等はあるか。 

委員：Ｐ．５、「５印西市の教育の現状と課題」、「②小中学校教育（義務教育）」について。 

   段落の順番をＰ．５の②の第１段落、Ｐ．６の第１段落、Ｐ．５の②の第３段落、Ｐ．６

の第２段落とし、Ｐ．６の第３段落以降はそのままとする。 

   Ｐ．５の②の第３段落、「教育センターなどとの適切な連携」を追加し、「特別支援教育」

以降を段落を別にし、「多様性への配慮」を追加する。 

   Ｐ．６の第２段落、「心を育む教育」を追加し、「通じた」を「通じ、」に修正、「体系

的・系統的な道徳教育を」を「体系的・系統的に推進し、」に修正する。 

   Ｐ．６の第３段落、「向き合う姿勢」を「態度」に修正する。 

   Ｐ．６の第８段落及び第９段落は、教育内容としてＰ．６の第３段落の前に移動する。 

   Ｐ．６の第 10 段落は、Ｐ．５の②の第２段落と合わせ、「地域への情報発信」を追加す

る。 

   「ＳＤＧｓ」、「新型コロナ感染症」、「自然環境保全」、「循環型社会の構築」及び「健

康と安全」として、「感染症対策」、「風水害対策」、「交通安全」、その他として「グ

ローバル社会への対応、国際理解教育、平和」、「伝統文化の学校での継承」、「教員の

働き方改革」などを追加する。 
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委員：Ｐ．５、「５印西市の教育の現状と課題」、「②小中学校教育（義務教育）」について、

項目が多いので、重要性が高いものから並べる、小見出しを入れるなど見やすくする。国

際理解教育や漢字テストなど、印西らしさを入れる。 

事務局：意見を踏まえて、小見出しを入れるなど、わかりやすさや印西らしさについて検討しま

す。 

委員：幼児教育・保育の無償化などについてはどうなるか。 

事務局：Ｐ．５、「５印西市の教育の現状と課題」、「①幼児教育」の第３段落で記載している。 

委員：保育園の数などは記載しないのか。 

事務局：保育に関しては、健康子ども部が管轄しており、子ども・子育て支援計画と連携して進

めている。 

委員：幼保一元化についてはどうなっているか。 

事務局：幼保一元化は民間を中心に進めており、健康子ども部で進めている。 

委員：Ｐ．７、８、「指定管理者制度の導入」とあるが、公共施設の指定管理者制度について、

現段階での市の考え方はどうなっているか。 

委員：現状での指定管理者制度はどうなっているか。 

事務局：公共施設の管理運営を指定管理者を民間から募集して代行させている。 

指定管理者制度は、公共施設の管理運営について民間の経営ノウハウを取り入れ、効率

的に進めるため、公共施設ごとに導入を検討している。 

委員：Ｐ．９、基本理念、教育基本法の考え方から、教育は自立し、協力してよい社会をつくる

ことと考える。「はばたく」は、１人で行うことであり、印西を出るイメージがあり、高

齢者にはどうかと考えるので、「未来を拓く」の方がよい。 

委員：「ともにはばたく」はよい。印西生まれでない人もいるし、「はばたく」は成長するとい

う意味もあるので、年代には関係ない。 

委員：言葉の捉え方は人それぞれである。「はばたく」はよいが、協議することは大切である。 

委員長：思いの部分は、文章で表現されればよい。 

委員：毎回見直していくことは必要である。 

事務局：意見を検討し、事務局案を再度提示する。 

委員：Ｐ．15、計画の体系、基本目標Ⅰの主な取組「４学校給食の充実」及び基本目標Ⅱの主な

取組「４開かれた学校づくり」については、レベルや内容から検討が必要である。 

委員：Ｐ．15、計画の体系、総合計画の実施計画では、「４学校給食の充実」が「３健やかな体

を育む教育の充実」に含まれ、基本目標Ⅱは、主な取組が４項目に整理され、「４信頼さ

れる学校づくり」となっている。 

事務局：総合計画とすり合わせをし、検討する 

委員長：お気付きの点等については、ご意見シートの提出をお願いする。 

 

７ その他 

事務局：次回の策定委員会は、９月下旬を予定する。 

意見等がある場合は、ご意見シートの提出をお願いする。 

 

８ 閉会 

（五代課長補佐が閉会） 

 

以上 
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第 1 回印西市教育振興基本計画策定委員会の会議録は、事実と相違ないことを承認する。 

 

 

  令和 ３ 年 ８ 月 ３０ 日 

 

 

                     印西市教育振興基本計画策定委員会 

 

                     委 員  井上 愛一郎      

 


